

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, April 1979

THE ECONOMIC SITUATION IN THE SPRING OF 1979 AS SEEN BY THE COMMISSION

In the new Issue of "European Economy" (N°2 of March 1979) just published, the Commission presents its latest analysis of the economic situation in the Community and its macroeconomic forecast for 1979, both for the Community as a whole and for the individual Member States. This issue which covers developments up to 1 March, also contains the definitive text of the conclusions of the Presidency of the European Council of 4 and 5 December 1978 on the European Monetary System and other economic questions. It has a statistical annex concerning short-term trends.

The main features of the economic situation and outlook can be summed up as follows:

- (a) Since the Commission last assessed the general economic situation - in the autumn in its draft Annual Economic Report and in its Annual Economic Review 1978-79 (see European Economy NO 1, November 1978) - the upswing has strengthened in the Community;
- (b) Helped by the economic policy measures introduced in implementation of the Council Decision of 26 July 1978 on concerted action, the economy has been recovering at a slightly more rapid rate than expected last autumn. Real gross domestic product grew by 2.8% in 1978 (as against a forecast of 2.6%).
- (c) The Commission's forecasts for 1979 make allowance for the oil price rise decided by OPEC in December 1978 but not for the repercussions of the Iranian crisis or the further increase in oil prices decided in Geneva on 27 March. Prior to these events, growth in real gross domestic product in the Community in 1979 had been put at around 3.5%, and it was thought that this might be accompanied by a slight fall in the unemployment rate and stabilization in the rate of price increases but also by some deterioration in the balance of payments on current account.

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, avril 1979

LA SITUATION ECONOMIQUE VUE PAR LA COMMISSION AU PRINTEMPS DE 1979

La Commission vient de publier, dans le numéro 2 de "Economie européenne" (mars 1979), sa dernière analyse de la situation économique de la Communauté, ainsi que ses prévisions macro-économiques pour 1979, tant pour la Communauté dans son ensemble que pour les divers Etats membres en particulier. Ce numéro, dont la rédaction a été achevée le 1er mars 1979, contient également la version définitive des conclusions du Conseil européen des 4 et 5 décembre 1978 en ce qui concerne le système monétaire européen et d'autres problèmes économiques. Il est complété par une annexe statistique axée sur l'évolution à court terme.

Les points principaux de la situation et des perspectives économiques peuvent se résumer comme suit:

- Depuis la précédente analyse de la situation économique générale, que la Commission avait présentée à l'automne dernier dans son projet de rapport économique annuel et dans son bilan économique annuel 1978-1979 (voir Economie européenne n° 1, novembre 1978), la conjoncture communautaire s'est consolidée.
- Grâce notamment aux mesures de politique économique prises en exécution de la Décision du Conseil du 26 juillet 1978 sur l'action concertée, la reprise économique s'est développée à un rythme légèrement plus rapide qu'on ne s'y attendait à l'automne. La croissance du produit intérieur brut en termes réels a atteint 2,8% en 1978 (contre une prévision de 2,6%).
- Les prévisions de la Commission pour 1979 tiennent compte de la hausse du prix du pétrole décidée par l'OPEP en décembre 1978, mais non des répercussions de la crise iranienne ni de la nouvelle augmentation du prix du pétrole arrêtée à Genève le 27 mars 1979. Avant ces événements, la croissance du produit intérieur brut en volume de la Communauté, pour l'année 1979, était estimée à 3 1/2% environ, ce rythme pouvant s'accompagner d'une légère réduction du taux de chômage, d'une stabilisation de la hausse des prix, mais aussi d'une dégradation limitée de la balance des paiements courants.